
議会報告会報告書 

                                平成３０年１１月５日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             Ｂ班 

                              代表 吉永 美子 

 

平成３０年９月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成３０年１０月３０日（火） １９：００～２０：３０ 

 

２ 開催場所  

 高千帆福祉会館  

  

３ 参加人数（市民） 

        ４ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 吉永美子 ）（ 髙松秀樹 ）（ 岡山 明 ）（ 奥 良秀 ） 

（ 森山喜久 ）（ 宮本政志 ）（ 杉本保喜 ）（ 伊場 勇 ） 

（ 松尾数則 ）（ 河﨑平男 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） ９月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 （ 高松秀樹 ）  〔司会〕（ 森山喜久 ） 

② 民生福祉常任委員会 （ 吉永美子 ）  〔記録〕（ 杉本保喜 ） 

   ③ 産業建設常任委員会 （ 岡山 明 ）  〔受付〕（ 宮本政志 ） 

   ④ 理科大特別委員会  （ 奥 良秀 ） 

 

 



 

６ 各班の意見（発表内容） 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・空調設備取り付けの調査をやって工事を実施すべきではないか。→来年７月には

取り付けたいことから市長命で早期に工事を進めることになる。 

  ・空調設備の取り付けは全国的な動きか。→そうである。 

  ・市内の高校はどうなるのか。→管理の管轄が違う。 

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・医療費が高いのはなぜか。→他市に比べ、医療機関が多いこともある。 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・道路の雑草は刈ってくれるのか。→担当課に相談してください。 

 （理科大特別委員会関係） 

  ・契約金額増額の問題等の暗い話ばかりでなく、明るい話はないのか。→薬草園の

開園や見学プラン等がある。 

  ・薬草園をもっと活用したらどうか。 

  ・学生が増えて街が明るくなったと感じている。 

 （その他） 

  ・なし 

７ 全体での質問・意見・提言等 

＜意見・提言等＞ 

① 提言 

    報告会の参会者が少ないので、多く来るように更に工夫してほしい。 

８ 回答できなかった質問事項 

    なし 


